

は京都府立芸術大学名誉教授の近藤悠三さんといつた有名人を揃え、主任教授に、講師陣にも大學の美術担当の教授を、講師陣に岩瀬重哉さんを据え、講師陣に岩瀬重哉さんを据え、日本人やお年寄りがつづき入学している。外国人の専攻生もかなりあり、すでに十人ほどが集まっている。

とてももらつた。奥さんの知子さくさん方にやつてきた。昭和五十四年九月、夢実現のとおり、ラスさんは大阪府交野市の社会社員塙口正徳が英語の先生で、日本語をひととじ教えるとして奈良や京都の寺院で、座禅を組み、すみ絵、書道を学んだ。とくにお寺にひまを見つけては、近畿地方にある陶磁器工房の里を訪ね、陶器を実際に手に触づくなりを見歩きしていらつちに、ますますそこで京都の工芸家の門をたたいて、陶芸品の美しさにひかれていた。わずか間だったが、岡山の備前焼きのカマ元修業もした。

毎日の心を持ち主だと言えるのかも知れない。(夙川学院短期大学助教授)

より以上に「和敬清寂」の精神を理解すれば日本人の心を持つものだと理解する。いよいよ、ジョン・マギーは平均的日本人の心を持つ者達に紹介したのである。

一隅に敷いて、自らの手と心で茶湯をかみえなかつたが、一枚のゴザを教室の路端し、茶道の精神について語る機会を得た。持ち合わせの茶道具は十分なものとされなかつたが、その中で彼は、カナダの学生達にお茶のお点前を披露集中コースであつたが、その中で彼が務めていることである。その講座は日本本

毎日のくじくじの器

アーティスト・ページ

A black and white photograph showing a man from the waist up, wearing a white lab coat over a dark shirt and a headband. He is focused on a task involving a large, light-colored, cylindrical object, which appears to be a sample or a piece of equipment. His hands are positioned as if he is operating or examining the object. The background is slightly blurred, suggesting a laboratory or workshop environment.

云ふことにどきを知りたい。わからぬいへ
これが多いいので、なんでも勉強をします。
わたしは小さい子が好きなので、将来
夕暮れ時刻になると、子供たちにせのをつ
夕暮れ時刻になると、子供たちにせのをつ
くる渠しみを教えたいたい」といつのが、
スさん目の夢である。

顧問には有名な陶芸家加藤唐九郎さんや、牛を記念して四十九年に発足したもので、岡芸研究所の専攻科は、美術館創立十周年を公開展示するほか、陶芸と芸術の一つの研究所を併設している。そのうち、作品を公開展示するほか、陶芸と芸術の「羽子板」や京焼き、紀州焼きなどの陶器・茶器、「人形」などの美術・茶器、「人形」などの美術

グラスさんは大學で勉強をするつらに、日本へ行つて勉強してみたといふ希望がますます強くなる。そこで、まず日本語の勉強に努力した。この頃は「寝ても寝ても、日本語、日本語」の毎日だった

専攻科（二年制）生のトレーナー・グラスさんは一九六一年八月十一日、カナダのトロント市に生まれた。米カリフオニア州のパーカーレーメンで東洋の哲学や歴史を学んだ頃から、日本の宗教、座禅、陶芸、書道などに一人一倍、興味を

このグラスさんは、今春から専門学校に通つてゐる。が、満翠美術館の陶芸事務にかけられた京都の工芸家や知人らへ入学校することをすすめ、竹内は入学することになった。

父親の建築設計業ミル・グラスさんが、趣味で東洋の古美術品のコレクションをしており、日本の陶芸品を見る機会が多くなった。しかし、グラスはまだ五〇年代末の末

日本の焼き物の美しさに魅せられたカナダ女性が、兵庫県芦屋市の満翠美術館の満翠窯で陶器づくりの勉強に励んでいた。日本、ときしまけんアリの、満翠窯で陶器づくりの勉強に励んでいた。

（読売新聞茂屋通信部）

顧問には有名な陶芸家加藤唐九郎さんや
江口を詠んでいて四十力を以て足しめたもので

語の勉強は努力しかねこの頃は、寂れても
さめても、日本語、日本語」の毎日だっ

座禅、陶芸、書道などに一人一倍、興味を
哲學や歴史を学んでゆかば、日本の宗教